
学校保健委員会 ・藤原凡人先生講演

８月２０日（木）１３：１５から図書室において、学校保健委員会が開催さ

鼻科校医の林先生、眼科校医の河原先生、学校歯科医の山﨑先生、学校薬剤

プール部の方々、千田小教職員が参加し、児童の健康安全・体力・生活につ

また、子どもの健康に関する質問に対し各校医の先生方に専門的な立場か

大変有意義な会でした。その後、藤原凡人先生の趣のある話に聞き入りまし

たなと思いました。
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夏休みがおわりました
ゲリラ豪雨や地震のニユースに胸の痛むこの夏休みも終わりました。保護

者の皆様のご家庭や親せきに被害はなかったでしょうか？お見舞い申しあげ

ます。おかげ様で、水の事故や交通事故もなく全児童がそろって夏休みを終

える会を迎えられたことを大変うれしく思います。

安全に過ごせた事は、保護者・地域の皆様のパトロールのお陰と感謝いた

します。

いよいよ前期のまとめです。運動会やゆめスコ２００９等大きな行事があり

ます。気候も良く、食べ物もおいしく勉強にスポーツに適したまさに、「実

りの秋」です。早く生活リズムを学校モードに切り換えて実り多い毎日

にしてほしいものです。

学校は、夏休み工事として４，５年生６クラスの教室の床の張りかえが行わ

もきれいになりました。また、北校舎の裏側と表側の学年園の前の樹木の伐採

りも日が射し込んで明るくなりました。

また、前にお知らせいたしましたが、業務員さんがグループというシステム

アできれいになっています。①運動場のバスケットゴールが手作りで新しくな

繕をしていただき新しくなりました。ささくれだった部分がなくなり安心です

とって高すぎて危険だった、棚を取り外して掲示板にしていただきました。

さらに、先生方が図書ボランティアの方と整理整とんをしてくださり図書室

せ・図書の整理等の仕事の手伝いをお願いする図書ボランティアの再募集をし

をするつもりでふるってご協力をお願いいたします。

この他に今年も全トイレの掃除をしました。臭い取りの薬をまいてブラシで

さらに、先生たちは、いろいろな研修を積みました。学年研修では、教材研

運動会にむけての研修をしました。

児童の皆さんも、地域でラジオ体操に参加したり、子ども会のキャンプや様

学校生活では見ることのできない“いい顔”を見せてくれました。夏休みにし

PTA清掃活動 １６０数名の参加ありがとうございました。８月２９日（土

方に来ていただき大変きれいになりました。グレイチングの土上げ、草取り、

とうございました。これで前期のまとめの９月を気持ちよくスタートできます

フルエンザの流行について心配されていると思いますが、学校からの通知文を
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れました。内科校医の東儀先生、耳

師の森先生を始め PTA 会長、保健

いて話し合いました。

らご指導・ご助言をいただきました。

た。PTAのさらなる参加がほしかっ

れました。木製でぴかぴかでとて

をしてもらいました。教室に前よ

になり、いろいろな工夫とアイデ

りました。②教室の窓側の棚の修

。③図書室の書架で子どもたちに

が変わりました。なお、読み聞か

ております。わが子に読み聞かせ

こすってピカピカになりました。

究をしたり、教材開発に努めたり、

々な行事に参加したりして日ごろ

かできない良いところですね。

）に行った清掃活動では、たくさんの

大飼育館周りの掃除等本当にありが

。お疲れ様でした。また、新型イン

よく読まれて対応にご協力ください。


